

Por fin se harán test serológicos para profesionales del SERMAS

Esta semana comienza la realización de test diagnósticos masivos para los trabajadores del Servicio Madrileño de Salud.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** llevamos desde el mes de marzo solicitando que se realicen pruebas de cribado frente al COVID-19 para todos los trabajadores del SERMAS. Por fin se van a realizar Test Serológicos a todos los profesionales del Servicio Madrileño de Salud. Según nos ha informado la Dirección General de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, esta semana comienza la realización de estas pruebas diagnósticas a todos los trabajadores.



- Se han iniciado cinco estudios pilotos para determinar la técnica serológica con mayor sensibilidad y especificidad. Se realiza en los Hospitales Gregorio Marañón, Príncipe de Asturias, Ramón y Cajal, La Paz y Fundación Hospital Alcorcón.
- Se ha iniciado un estudio de seroprevalencia llevado a cabo por la OMS en los Hospitales 12 de Octubre y La Paz.
- Estudios de test rápidos de anticuerpos y técnicas ELISA en el resto del personal del SERMAS: 26 hospitales de la Comunidad de Madrid adicionales a los anteriormente mencionados, Centro de transfusiones, Unidad Central de Radiodiagnóstico, Atención Primaria y SUMMA 112.
- Las pruebas se realizarán a todos los profesionales en aproximadamente 3 semanas. Recomendamos a todos contactar con su Servicio de Prevención de Riesgos Laborales.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** continuamos trabajando para intentar hacer que las cosas sean más fáciles.